en los Departamentos

2 EL DIARIO DE HOY, Domingo 23 de Julio de 1989.



PERIODISTA DEL AÑO. (San Miguel). El Prof. Mauricio Zelaya (izquierda), corresponsal de EL DIARIO DE HOY en esta ciudad, fue nombrado "Periodista del año" por el Club de Leones Chaparrastique. Le entrega placa el señor Edgar Zelaya Galeas, Presidente del Club.

Programa de Acción Cívica Realiza Destacamento Nº 6

ACAJUTLA, Sonsonate. Un programa de Acción Civica Militar realizó el Destacamento Militar número 6, con sede en esta ciudad, en el cantón El Nance, de esta jurisdicción, informaron voceros militares.

El coronel Juan Armando Rodríguez Mendoza, comandante del DM-6, dijo que más de 2000 habitantes recibieron viveres, ropa,

-Favor pase a la página 11.

Denuncian Funcionaria Judicial Zacatecoluca

ZACATECOLUCA, La Paz. Personas que hacen trámites en los tribunales de esta ciudad y empleados de los mismos denuncian que la Jueza Primero de Paz, licenciada Lidia Bianca Rosa de Jovel, ocupa la ambulancia de los tribunales para realizar trabajos per-

-Favor pase a la página 18.



TERRORISTA. (Santa Ana). María Nicla García, de seudónimo "Ana Morena", perteneciente a las FPL, participó en la emboscada a un convoy de policias quelonales, donde ream autaron il agentes heridos de gravedado de la conventación de la conven



ACCION CIVICA. (Sonsonate). Millares de familias de esca sos recursos son favorecidas con programas de Acción Civica Militar, dice el Cni. Armando Rodriguez Mendoza, comandante del DM-6.

Fiestas Patronales en Nueva Granada

NUEVA GRANADA (Usulután). Con entusiasmo los habitantes del pueblo de Nueva Granada, ubicado a 109 kilómetros al oriente de San Salvador, están ilevando a cabo las fiestas patronales de esta ciudad en honor de Nuestra Señora Ana.

Mlembros del Comité Organizador dijeron que a pesar de las arremetidas de los terroristas a ese lugar, la fe cristiana en su Patrona les da más fortaleza para celebrar con toda conflanza las flestas.

Dijeron que Nueva Granada es uno de los pueblos en donde en cada celebración de la flestas se presentaban peleas de gallo, carreras de cinta, las que fueron relegándose a la historia a causa de la

Hoy "Topa de los Cumpas" en Jayaque

JAYAQUE (La Libertad). Hoy a partir de las diez de la maña-na se llevará a cabo la "Topa de los Cumpas". Informan miembros de la Cofradía San Cristóbal de esta Villa.

La tradicional fiesta regional se lleva a cabo cuando feligreses de Cuisnahuat, llegan con su Santo Patrono a este lugar, reafirmando los lazos de amistad que los unen desde hace varios siglos.

Los organizadores esperan que los salvadoreños se den cita a Jayaque y puedan presenciar una de las estampas folklóricas más representaivas de la real identidad cultural del país.



CORONADA. (Santa Ana). La ex-Reina de los Militares Carmen Margarita Polanco fue coronada Reina de la Sociedad de Agrónomos de la Escuela de Agricultura (SAENA). (W.M.).



GOLPEADO POR PROFESOR. (Chalatenango). Julio César Rivera, estudiante de la Escuela Metropolitana Nº 1. fue agredido por el director de dicho centro educativo cuando éste se encontraba borracho. José Efrain Rivera, padre del agredido, pide a Educación investigar el caso.

Capturan Prófugo de Penal de Sensuntepeque

Un recluso condenado a treinta años de prisión y que se fugó de las cárceles de Sensuntepeque, Cabañas, fue capturado por el Batalión Monserrat de la Policia Nacional, momentos después de haber participado en un asesinato en la Calle Modelo, de esta capital.

Un reporte de la Pollcia indica que Arturo Guardado Ortiz se fugó durante un ataque de los terroristas contra el penal el 25 de mayo de 1988. En esa oportunidad, los sediciosos Ilberaron a veinte reos.

En su declaración, el

-Favor pase a la página 11.

Club Activo 20-30 de San Miguel Construye Escuela

SAN MIGUEL. El Club Activo 20-30 construyó y entregó totalmente equipada la Escuela de la colonia La Carmenza, cuyo costo asclende a la cantidad de 88.674.00 colones.

Esta fue la máxima actividad de carácter pro-comunal que dicho Club de Servicio realizó de enero a funio del corriente año bajo la presidencia del señor Nelson López, se informó

Al acto de inauguración asistieron las autoridades civiles, militares y eclesiásticas, y los puntos más sobresallentes fueron la entonación del Him-

-Favor pase a la página 15.



ras de cinta, las que fueron relegándose a la historia a causa de la mento, para planificar actividades de los municiplos del departamento, para planificar actividades de los municiplos del departamento, para planificar actividades de los municiplos del departamento, para planificar actividades de los municiplos del departamento.